

Libro: TERRITORIOS MAYAS EN EL PASO DEL TREN (PDF)

Por: La Redacción del Portal Insurgencia Magisterial. 12/04/2023

“En diciembre de 2018 se anunció el inicio de la construcción del Tren Maya como uno de los proyectos prioritarios del gobierno entrante (2018-2024) presidido por Andrés Manuel López Obrador. En el contexto de un notable optimismo por el cambio y la esperanza de un nuevo futuro, destacaron de inmediato las opiniones que manifestaban preocupación sobre los posibles impactos que tal proyecto tendría en el sureste mexicano. Aunque parte de las vías férreas se construirían sobre el trazo ya existente del Ferrocarril del Sureste inaugurado en 1950 (Díaz y Gasparello, en este volumen), pronto fue claro que el megaproyecto no se limitaría a la infraestructura, sino que implicaba un plan de reordenamiento territorial, modernización y desarrollo enfocado a la generación de empleos, a mejorar la calidad de vida y propiciar condiciones de bienestar en regiones que históricamente se han caracterizado por una fuerte desigualdad, pobreza y violencia.”

[PULSA AQUÍ PARA DESCARGAR EL LIBRO](#)

Fecha de creación

2023/04/12